

La vida es el arte del encuentro

En el mes de la patria, recordamos el mensaje del Papa Francisco que nos invita a “generar procesos de encuentro, procesos que construyan un pueblo que sabe recoger las diferencias.

¡Armemos a nuestros hijos con las armas del diálogo! ¡Enseñémosles la buena batalla del encuentro!” (Fratelli Tutti 217).

30/08/2022

El diálogo es el camino para mirar la realidad de una manera nueva, para vivir con pasión los desafíos de la construcción del bien común.

1. Amor a la Patria

Amar el país en el que se nació es un sentimiento natural, pero es también un deber que exige buscar, cada uno en su medida, el bien común por encima de intereses sectoriales.

2. Chile: un lugar de encuentro

En su visita a Chile, el Papa Francisco nos llamó a hacer de nuestro país “un lugar de encuentro (...) en el que todos, sin excepción, se sientan convocados a construir casa, familia y nación”. Su petición nos impulsa a trabajar por una auténtica amistad cívica entre los chilenos, a fortalecer los lazos de unión que deben primar sobre las legítimas diferencias que se dan en toda comunidad.

3. Cada caminante siga su camino

El Opus Dei tiene fines exclusivamente espirituales y apostólicos. En los asuntos profesionales, sociales, políticos, económicos, etc., sus miembros piensan y actúan con completa libertad y responsabilidad personal, atendiendo a las directrices del Magisterio de la Iglesia en los aspectos doctrinales y morales. Y el pluralismo resultante no solo es respetado, sino querido y valorado.

4. Hay muy poco tiempo para amar

"El tiempo se va, como el agua entre las manos...". Este video recoge algunos fragmentos de la predicación de san Josemaría sobre el amor.

5. El desafío del 'nosotros'

El Papa nos invita a ser constructores de nuevos vínculos sociales. Para eso es imprescindible, además de

predicar el Evangelio, procurar personalmente ser un auténtico testimonio de caridad cristiana.

6. Exposición Yago de la Cierva en Encuentro "Del monólogo furioso al diálogo respetuoso"

El profesor de comunicación corporativa y gestión de comunicación de crisis del IESE, España y de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma realizó una presentación en donde abordó la temática de la Cultura del Encuentro y cómo dialogar hoy.

7. Documentos Conferencia Episcopal de Chile

En la encíclica *Fratelli Tutti*, el Papa Francisco llama a cultivar una “cultura del encuentro” –en amistad cívica y diálogo–, pero sin renunciar a profundas convicciones como el respeto a la vida desde su inicio hasta el final y el matrimonio como

institución base de la familia, entre otros.

8. Novena a san Josemaría para aprender a perdonar

Novena a San Josemaría (en formato PDF, ePub y para Kindle), para pedir a Dios —a través de la meditación de textos de san Josemaría y de su intercesión—, alcanzar la gracia de saber perdonar.

Más sobre Cultura del Encuentro a la que nos llama el Papa Francisco.
